

## Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 15.05.2025

---

### Top 7      Vorstellung Tätigkeit und Schwerpunkte des Schulsozialarbeiters

Herr Soth-Worofka berichtet über seine tägliche Arbeit und die derzeit bestehenden Probleme im Schulalltag. Es sind derzeit 294 Schüler an der Regionalen Schule in Klütz. Es ist schwer, an Kinder und Jugendliche heranzukommen, die Probleme haben.

In der Schülerfirma sind derzeit 16 Schüler der 8. und 9. Klassen aktiv. Das Schülercafé wird wieder gut besucht. Die Schülerfirma hat ein Pfandsystem für Geschirr mit selbst entworfener Pfandkarte entwickelt.

Die Regionale Schule Klütz ist seit Corona keine geführte Ganztagschule, die Personalsituation in der Lehrerschaft sowie die Abfahrzeiten der Busse sind weitere Hindernisse, um neue Projekte zu gestalten.